

¿Qué es lo que hago diferente a antes de la cuarentena?

Podría decir TODO y NADA a la vez. Me explico. Parece que, tal y como vemos en las redes sociales, si estás en casa, tienes que aprovechar el tiempo para hacer mil cosas y que, si no haces nada, lo estás desaprovechando: gym virtual, leer 5 libros en una semana o cocinar recetas casi dignas de una estrella Michelin jajajaj No me malinterpretéis, me parecen ideas geniales y que a esas personas les hacen felices pero solo quiero dar mi pequeño punto de vista sobre eso. Si os apetece estar tirados en el sofá comiendo Kinder Bueno, está bien. Si os habías propuesto hacer la limpieza de todo vuestro armario y todavía no habéis abierto ni el cajón del fondo, también.

Estos días me estoy dejando llevar en cada uno de los momentos, divertidos o no, y os animo a hacer lo mismo.

¡Mi energía está más que recargada!

P Pronto nos vemos en la calle, hasta entonces... ¡me tomo una cervecita a vuestra salud desde el balcón! ¡

Patricia